



Die Abschlussklasse 10.1.

Foto: privat

132 Schüler der IGS Wallstraße wurden entlassen:

## Eine Feier in kleinem Rahmen

**Wolfenbüttel.** Bei strahlendem Sonnenschein wurden auf dem Schulhof der IGS Wallstraße am Freitag 132 Schülerinnen und Schüler der IGS Wallstraße entlassen. Aufgrund der Corona-Einschränkungen konnte die Zeremonie nicht wie in den vergangenen Jahren in der Trinitatis-Kirche stattfinden, sondern musste nach draußen verlegt werden. „Was für ein Glück, dass wir solch ein tolles Wetter haben!“, freute sich Mar-

kus Welzel, der Jahrgangsstufenleiter. Aufgrund der Anforderungen an die Hygieneabstände wurden erst die Schülerinnen und Schüler der Klassen 10.3 und 10.5 und in einer zweiten Feierstunde anschließend die der Klassen 10.1, 10.2 und 10.4 entlassen. Über 70 Schülerinnen und Schüler werden nach den Sommerferien in die Oberstufe der IGS Wallstraße wechseln.

Für den musikalischen Rahmen

sorgten Lasse Rusniok und Simon Sobisch, Abiturienten der Schule, deren Entlassung erst in zwei Wochen ansteht. Sie sorgten mit Schlagzeug und Piano für Stimmung – auf Gesang musste wegen der Pandemie leider verzichtet werden. Dennoch freuten sich alle, dass trotz der widrigen Umstände noch eine Abschiedsfeier zustande gekommen war, wenn auch in kleinerem Rahmen als in den vergangenen Jahren.